

En mémoire de Lampedusa

Le 12 octobre à l'occasion des nouveaux naufrages devant Lampedusa quelques regroupements au sein du réseau Afrique-Europe-interact au Mali ainsi que en Allemagne l'ont rendu public: L'AME a fait une conférence de presse à Bamako et le regroupement à Bremen a fait une manifestation de deuil au centre ville. Voyez une [petite reportage télévisé](#) de cette action dans le journal de soir de la Radio Bremen.

Et: Un long rapport avec plus de photos est [disponible ici](#)